



BUPATI SUMBAWA

**PENJELASAN BUPATI SUMBAWA
TERHADAP RANCANGAN PERUBAHAN KEBIJAKAN UMUM
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH DAN
PERUBAHAN PRIORITAS DAN PLAFON ANGGARAN SEMENTARA
(PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS)
TAHUN ANGGARAN 2023**

**Disampaikan pada:
Sidang Paripurna I DPRD Kabupaten Sumbawa
Jum'at, 1 September 2023**

**PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA
TAHUN 2023**



BUPATI SUMBAWA

PENJELASAN BUPATI SUMBAWA TERHADAP RANCANGAN PERUBAHAN KEBIJAKAN UMUM ANGGARAN SERTA PERUBAHAN PRIORITAS DAN PLAFON ANGGARAN SEMENTARA (PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS) TAHUN ANGGARAN 2023

BISMILLAHIRRAHMAANIRRAHIIM

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

YANG TERHORMAT,

- SAUDARA KETUA, PARA WAKIL KETUA DAN SEGENAP ANGGOTA DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SUMBAWA,
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH DAN KETUA PENGADILAN NEGERI SUMBAWA BESAR,
- SAUDARA SEKDA, ASISTEN, STAF AHLI BUPATI, DAN PIMPINAN OPD BESERTA PARA CAMAT SE-KABUPATEN SUMBAWA,
- PIMPINAN PARTAI POLITIK, PIMPINAN PERGURUAN TINGGI, PIMPINAN ORGANISASI KEMASYARAKATAN, ORGANISASI PEMUDA DAN ORGANISASI WANITA,
- PARA PEMUKA AGAMA, TOKOH MASYARAKAT, KALANGAN CENDEKIAWAN, PIMPINAN LSM DAN INSAN PERS, SERTA SEGENAP UNDANGAN YANG KAMI HORMATI.

DENGAN PENUH SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, ALHAMDULILLAH PADA HARI INI KITA MASIH DALAM KEADAAN SEHAT WAL AFIAT DAN DAPAT MENGHADIRI SIDANG PARIPURNA PERTAMA DPRD KABUPATEN SUMBAWA DALAM RANGKA PEMBAHASAN RANCANGAN PERUBAHAN KUA SERTA PERUBAHAN PPAS TAHUN ANGGARAN 2023.

SHALAWAT DAN SALAM MARILAH KITA PANJATKAN UNTUK NABI

BESAR MUHAMMAD SAW, SEMOGA KITA SEMUA TETAP ISTIQOMAH PADA TUNTUNAN YANG DIWARISKAN OLEH BELIAU KEPADA KITA.

APRESIASI KAMI SAMPAIKAN KEPADA SEGENAP PIMPINAN DAN ANGGOTA DEWAN TERHORMAT, YANG TELAH MENGAGENDAKAN DAN MEMULAI PROSES PENYUSUNAN PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2023. SALAH SATU TAHAP PENTING DALAM RANGKAIAN TERSEBUT ADALAH PEMBAHASAN RANCANGAN PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS YANG MENURUT KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN HARUS MEMPEROLEH KESEPAKATAN ANTARA BUPATI DAN DPRD. KESEPAKATAN TERSEBUT MENJADI DASAR DALAM PENYUSUNAN RANCANGAN PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2023.

SELANJUTNYA MELALUI KESEMPATAN INI KAMI AKAN MENYAMPAIKAN GARIS BESAR MUATAN RANCANGAN PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS TAHUN ANGGARAN 2023 SEBAGAI PENGANTAR, RINGKASAN DAN SEKALIGUS GAMBARAN AWAL SEBELUM PROSES PEMBAHASAN LEBIH DETAIL DI BADAN ANGGARAN BERSAMA TIM ANGGARAN PEMERINTAH DAERAH.

SAUDARA KETUA, SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT SERTA HADIRIN YANG BERBAHAGIA

RANCANGAN PERUBAHAN KEBIJAKAN UMUM ANGGARAN YANG NASKAHNYA TELAH KAMI SAMPAIKAN SELAIN MEMUAT DASAR HUKUM PENYUSUNANNYA, SECARA GARIS BESAR MEMUAT KERANGKA EKONOMI MAKRO DAERAH, ASUMSI PENYUSUNAN RANCANGAN PERUBAHAN APBD, DAN KEBIJAKAN PERUBAHAN PENDAPATAN DAERAH, BELANJA DAERAH DAN PEMBIAYAAN DAERAH.

NILAI PDRB KABUPATEN SUMBAWA TAHUN 2022 SEBESAR RP.16,09 TRILYUN MENINGKAT 7,21% ATAU RP.1,08 TRILYUN DARI TAHUN 2021 SEBESAR RP.15,01 TRILYUN. KENAIKAN INI DIPENGARUHI OLEH MENINGKATNYA PRODUKSI DI SELURUH LAPANGAN USAHA SEIRING PEMULIHAN EKONOMI PASCA PENDEMI COVID-19. PENINGKATAN TERSEBUT MEMPENGARUHI PENCAPAIAN TARGET INDIKATOR MAKRO

DAERAH YANG TERTUANG DALAM KUA-PPAS TAHUN ANGGARAN 2023, SEHINGGA PADA PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS INI PEMERINTAH DAERAH MENETAPKAN KEBIJAKAN UNTUK MENJAGA KONSISTENSI PENCAPAIAN TARGET INDIKATOR SAMPAI AKHIR TAHUN 2023.

SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT, HADIRIN YANG BERBAHAGIA

DALAM DOKUMEN RANCANGAN PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS YANG KAMI SAMPAIKAN, PENDAPATAN DAERAH MENINGKAT RP.20,68 MILYAR ATAU 1,05% DARI RP.1,97 TRILIUN MENJADI RP.1,99 TRILIUN YANG TERINCI ATAS PENDAPATAN ASLI DAERAH MENINGKAT RP.19,83 MILYAR ATAU 8,81% DARI RP.225,11 MILYAR MENJADI RP.244,95 MILYAR. PENDAPATAN TRANSFER MENINGKAT RP.847,96 JUTA ATAU 0,05% DARI RP.1,708 TRILIUN MENJADI RP.1,709 TRILIUN SERTA LAIN-LAIN PENDAPATAN DAERAH YANG SAH DIALOKASIKAN RP.36,38 MILYAR, TIDAK MENGALAMI PERUBAHAN.

PENINGKATAN PAD TERSEBUT MERUPAKAN AKUMULASI DARI PENINGKATAN DAN PENURUNAN BEBERAPA KOMPONEN PAD YAITU PENINGKATAN PAJAK DAERAH RP.19,70 MILYAR, PENINGKATAN RETRIBUSI DAERAH RP.126,67 JUTA DAN PENDAPATAN TRANSFER ANTAR DAERAH RP.847,96 JUTA.

PENINGKATAN PENDAPATAN TRANSFER ANTAR DAERAH SESUAI DENGAN KEPUTUSAN GUBERNUR NTB NOMOR 903-867 TAHUN 2022 TENTANG EVALUASI RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN SUMBAWA TENTANG ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023 DAN RANCANGAN PERATURAN BUPATI SUMBAWA TENTANG PENJABARAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023, BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA AGAR MENGANGGARKAN BANTUAN KEUANGAN KHUSUS DARI PEMERINTAH PROVINSI NTB ANTARA LAIN BANTUAN KHUSUS PENERIMA BANTUAN IURAN JAMINAN KESEHATAN (PBIJK)

DARI PEMERINTAH PROVINSI RP.647,96 JUTA DAN BANTUAN PENATAAN LINGKUNGAN RP.200 JUTA.

DALAM HAL PENGANGGARAN DANA TRANSFER KE DAERAH (TKD), PENGGUNAANNYA TIDAK SESUAI DENGAN PETUNJUK TEKNIS TAHUN BERKENAAN, PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMBAWA MELAKUKAN PENYESUAIAN ATAS PENGGUNAAN DANA TKD DIMAKSUD DENGAN MELAKUKAN PERUBAHAN PERATURAN KEPALA DAERAH (PERKADA) TENTANG PENJABARAN APBD TAHUN ANGGARAN 2023 DAN DIBERITAHUKAN KEPADA PIMPINAN DPRD KABUPATEN SUMBAWA, UNTUK SELANJUTNYA DIANGGARKAN DALAM RANCANGAN PERATURAN DAERAH KABUPATEN SUMBAWA TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2023 ATAU DITAMPUNG DALAM LAPORAN REALISASI ANGGARAN DALAM HAL PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN SUMBAWA TIDAK MELAKUKAN PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2023.

SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT DAN HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA

BELANJA DAERAH PADA PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS TAHUN ANGGARAN 2023 SECARA GARIS BESAR DIARAHKAN UNTUK PEMBIAYAAN PROGRAM/KEGIATAN YANG BERKAITAN DENGAN PELAYANAN DASAR MASYARAKAT DAN PROGRAM/KEGIATAN PRIORITAS LAINNYA YANG ANGGARANNYA BELUM TERSEDIA ATAU BELUM CUKUP TERSEDIA DALAM TAHUN ANGGARAN BERJALAN, PENYESUAIAN BELANJA GAJI DAN TUNJANGAN ASN; PENGALOKASIAN BELANJA SISA DANA ALOKASI KHUSUS TAHUN 2022, PENGALOKASIAN BELANJA BANTUAN KEUANGAN DARI PEMERINTAH PROVINSI, PEMBAYARAN ATAS PENYELESAIAN PEKERJAAN TAHUN ANGGARAN 2022, PENYESUAIAN ALOKASI DANA DESA (ADD), BELANJA-BELANJA WAJIB DAN MENGIKAT SERTA MENDESAK LAINNYA.

DALAM RANCANGAN PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS TAHUN ANGGARAN 2023, BELANJA DAERAH MENINGKAT RP.26,96 MILYAR ATAU NAIK 8,93% DARI RP.2,04 TRILIUN MENJADI RP.2,06 TRILIUN.

SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERUBAHAN KUA DAN PERUBAHAN PPAS TAHUN 2023 JUGA MENGALAMI PENYESUAIAN PADA KOMPONEN PEMBIAYAAN DAERAH. PENERIMAAN PEMBIAYAAN DAERAH SEMULA DIALOKASIKAN RP.93,80 MILYAR, MENINGKAT RP.8,15 MILYAR ATAU NAIK 8,70% SEHINGGA MENJADI RP.101,96 MILYAR. PENINGKATAN TERSEBUT BERSUMBER DARI SISA LEBIH PERHITUNGAN ANGGARAN TAHUN ANGGARAN SEBELUMNYA (SiLPA). PENGELUARAN PEMBIAYAAN DAERAH SEMULA DIALOKASIKAN RP.23,50 MILYAR, MENINGKAT RP.1,88 MILYAR ATAU NAIK 8,00% SEHINGGA MENJADI RP.25,38 MILYAR. PENINGKATAN TERSEBUT BERSUMBER DARI PENYERTAAN MODAL DAERAH.

SAUDARA KETUA, SIDANG DEWAN YANG TERHORMAT DAN HADIRIN SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN PENJELASAN INI SAYA SAMPAIKAN DENGAN HARAPAN PEMBAHASAN DAPAT DILANJUTKAN UNTUK MENDAPATKAN PERSETUJUAN DAN KESEPAKATAN BERSAMA KEPALA DAERAH DAN DPRD. SAYA JUGA BERHARAP KOMITMEN BERSAMA INI AKAN BERMUARA PADA TERSUSUNNYA PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH TAHUN ANGGARAN 2023 YANG TEPAT WAKTU DAN BERKUALITAS.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMIT THARIEQ

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

SUMBAWA BESAR, 1 SEPTEMBER 2023

BUPATI SUMBAWA,

Drs. H. MAHMUD ABDULLAH